



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen Polizeirevier Salzlandkreis

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

- Diebstahl von Portmonee in Aschersleben - Diebstahl aus Kinderwagen in Staßfurt - Fahrraddiebstahl aus einem Keller in Aschersleben - Unfall mit einem schwer verletzten Mopedfahrer in Neu Staßfurt -

Aschersleben (Diebstahl nach Einkauf)

Am Dienstagmittag wurde aus einem Korb, welchen der 82-jährige Eigentümer kurzzeitig abgestellt hatte die Geldbörse entwendet. Der Rentner befand sich gegen 13:00 Uhr vor dem Sonderpostenmarkt in der Froserstraße und wollte gerade seinen Einkauf verstauen. Hierbei ließ er den auf der Erde abgestellten Korb kurz aus den Augen. Als er ihn wieder an sich nahm, war die Geldbörse, welche sich oben auf dem Einkauf befand verschwunden. Einen Täter konnte er im Umfeld leider nicht mehr ausmachen. Die Ermittlungen wurden aufgenommen und erste Fahndungsmaßnahmen eingeleitet.

Staßfurt (Diebstahl aus Kinderwagen)

Am Dienstagnachmittag wurde eine Handtasche aus einem Kinderwagen entwendet. In der Handtasche befand sich unter anderem auch die Geldbörse der 33-jährigen Mutter. Die Frau hatte den Kinderwagen gegen 15:00 Uhr im Wagenraum einer Kindertagesstätte Am Tierpark abgestellt und anschließend ihr Kind abgeholt. Die Wickeltasche wurde am Kinderwagen belassen und dabei offenbar auch die Handtasche vergessen. Diesen Umstand nutzten derzeit unbekannte Täter um die Handtasche mitsamt Inhalt zu stehlen. Die Ermittlungen wurden aufgenommen und erste Fahndungsmaßnahmen eingeleitet.

Aschersleben (Einbruchsdiebstahl)

Am Dienstagnachmittag wurde der Diebstahl eines Fahrrades der Marke Kalkhoff gemeldet. Unbekannte hatten sich offenbar widerrechtlich Zugang zum Hausflur des Mehrfamilienhauses in der Kopernikusstraße verschafft und anschließend aus dem Fahrradkeller das Fahrrad gestohlen. Das Fahrrad war im Keller mit einem fahrradschloss gesichert. Die Ermittlungen wurden aufgenommen und erste Fahndungsmaßnahmen eingeleitet.

Neu Staßfurt (Unfall mit Personenschaden)

Am Mittwochmorgen wurde ein Mopedfahrer bei einem Auffahrunfall schwer verletzt. Nach bisher vorliegenden Erkenntnissen waren er und der nachfolgende PKW in Neu Staßfurt, aus Richtung Staßfurt kommend in Richtung Unseburg unterwegs. Der Mopedfahrer beabsichtigte auf Höhe des Iveco Stützpunktes abzubiegen und bremste das Moped ab. Diese bemerkte der nachfolgende PKW-Fahrer nicht und fuhr offenbar ungebremst auf. Der Mopedfahrer kam dadurch zu Fall und wurde durch einen Rettungswagen ins Klinikum Aschersleben eingeliefert. Die Unfallaufnahme vor Ort erfolgte.

(koma)

Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Salzlandkreis Bereich Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Franzstraße 35
06406 Bernburg Tel: +49 3471 379 402 Fax: +49 3471 379 210 mail: presse.prev-slk@polizei.sachsen-anhalt.de